
2017年7月14日 星期五
编辑：康迪 美编：张妍 校对：姜军X02 报 政务新郑 时

本报讯 7月 11日下午，省发改委副
主任支安宇到新郑市调研循环经济发展
情况。新郑市领导刘建武、王智明陪同
调研。

在辛店镇中原绿色建材产业园，支
安宇一行对河南鸿丰新型建材有限公司
生产情况进行实地察看，详细了解该公
司新型绿色建筑材料的研发生产情况。

当了解到该公司总投资 20.1亿元，年产
可达 50万立方米新型绿色建材设备时，
支安宇表示满意，鼓励企业致力于绿色
建筑的科技研发、生产加工，引领全国建
筑产业转型升级。

座谈会上，支安宇听取了新郑市关
于中原绿色建材产业园情况的汇报，并
对新郑市绿色建材产业发展现状、规划

远景及与城市建设关系进行深入交流，
提出意见建议。希望新郑市继续加大
循环经济示范项目建设力度，推动传
统产业升级发展、主导产业高端发展、
新兴产业规模发展，加快形成符合绿色
制造和循环经济发展要求的现代产业
体系。
记者 杨宜锦

本报讯 7月 11日，新郑市委书记
刘建武带领市委办、市委组织部、市扶
贫办、市督考办等相关单位负责人深
入到该市观音寺镇岳口村，实地调研
脱贫攻坚工作开展情况。新郑市领导
林俊伟参加调研。

调研中，刘建武同驻村第一书记、驻
村工作队队员、村两委成员进行了座谈，
详细了解了岳口村产业扶贫工作开展情
况及存在的困难和问题。刘建武认真听
取工作汇报后，对该村的产业扶贫工作
模式和发展思路给予了肯定。他要求，
要因地制宜，把产业发展与精准扶贫紧
密结合起来，用足用活扶贫政策，引导
带动贫困户发展特色产业，让贫困户有
稳定的收入，得到更多实惠，真正实现
脱贫致富。同时，村两委要充分发挥基
层党组织的战斗堡垒作用，为搞好产业
扶贫、项目扶贫打好基础。他强调，脱
贫攻坚的重点就是要精准施策，要长短
结合，标本兼治，要把贫困户与脱贫户、
一般户相结合，共同致富，要把脱贫与
富村相结合，实现整村致富，确保小康路
上不落一人。

随后，刘建武一行实地察看了新郑

市明扬种植专业合作社的苹果种植项
目，听取了相关负责人对种植基地情况
的介绍，详细了解了项目规模、经营模
式、产品特色等情况。刘建武对该合作
社带动当地贫困户增收表示肯定，并希

望能进一步扩大种植面积，提升种植水
平，优化种植结构，精深加工产品，提高
产品附加值，成为产业化精准扶贫的示
范企业。
记者 杨宜锦 新郑时报 邓春丽 文/图

本报讯 7月 10日，新郑市召开脱贫
攻坚工作推进会，传达学习全省脱贫攻
坚第四次推进会会议精神，对全市前期
脱贫攻坚工作进行总结，对下一阶段工
作进行再安排、再加压、再部署，动员全
市上下进一步统一思想、提高认识、强化
措施、合力攻坚，深入推进精准扶贫各项

工作，坚决打赢脱贫攻坚战。
新郑市委书记刘建武，市委副书记、市

长马志峰，市委副书记王效光等四大班子
领导参加了此次会议。王效光主持会议。

会上，新郑市政府党组成员林俊伟通
报了省脱贫攻坚核查评估组和第三方评
估组检查情况。随后，新郑市委副书记、

市长马志峰传达了省脱贫攻坚第四次推
进会会议精神，并安排部署了下一阶段脱
贫攻坚工作，他表示，要再接再厉，全面巩
固省脱贫攻坚验收评估结果，认真查找突
出问题和薄弱环节，有针对性地制定工作
方案和政策措施；要久久为功，持续推动
脱贫攻坚取得更大成效；要夯实责任，保
持脱贫攻坚工作高效开展。

新郑市委书记刘建武最后对新郑市脱
贫工作进行了再布置、再加压，他强调，新
郑市各党员干部对脱贫攻坚工作认识要
再提升，坚定信心、正视问题、再接再厉，
继续以“绣花”的功夫，投入更大的精力，
下更大的气力，负责任地抓实抓好脱贫
攻坚工作；措施要再精准，脱贫攻坚的重
点就是要精准施策，要长短结合，标本兼
治，要把贫困户与脱贫户、一般户相结
合，共同致富，要把脱贫与富村相结合，
实现整村致富；责任要再压实，要完善责
任链条，切实转变作风，强化督查督导，确
保全市脱贫目标全面实现，确保小康路上
不落一人。
记者 杨宜锦 新郑时报 邓春丽/文
通讯员 秦龙/图

广西北海市考察团
到新郑市参观考察

本报讯 7月11日，广西壮族自治区北
海市委副秘书长赵京峰率考察团到新郑市
考察落实全面从严治党主体责任工作开展
情况。在好想你产业园，赵京峰一行听取
了企业负责人汇报企业党建工作，并参观
了红枣博览中心、党建活动阵地。在白庙
范社区，考察团参观了便民服务大厅、矛盾
调处室，当了解到白庙范社区党支部坚持
“四建四树四促”的工作方法，从而建成和谐
稳定社区时，考察团表示白庙范精益求精落
实全面从严治党主体责任工作方法值得学
习和借鉴。记者 杨宜锦

新郑市大气污染防治督导组
部署第三季度轮换工作

本报讯 7月11日，新郑市大气污染防
治督导组召开第三季度轮换工作会议，对
第三季度轮换工作进行了安排部署，对规
范督导进行了进一步明确和要求，对纪律
规定进行了学习和强调。新郑市委常委、
市政府党组成员苗瑞光出席会议。

苗瑞光充分肯定了对督导组第一次换
防以来的督导工作，希望全体督导人员要
再接再厉。针对督导工作中存在的问题，
苗瑞光要求，市上下要充分认清形势，严格
履行职责，真正做到用心想环保、用心谋环
保、用心干环保、用心成环保，切实改善环
境污染，不断提高空气质量。记者 杨宜锦

新郑市副市长李猛
调研企业生产经营
和发展运行情况

本报讯 7月6日，新郑市副市长李猛带
领市工信委等部门负责人，先后到运达造纸
设备有限公司、雪麦龙食品香料有限公司，
就企业生产经营、企业发展等情况进行实地
调研。

在运达造纸设备有限公司，李猛详细
听取了企业发展以及面临的问题和情况汇
报，并针对存在问题进行现场协调解决。

调研中，李猛对企业采取新设备，引入
高科技，不断自主创新等措施给予高度肯
定。同时，针对企业发展中所存在的各种
问题，希望企业积极应对，努力克服。各相
关部门要加强服务意识，提高服务质量，密
切关注企业发展，对所存在问题搞清吃透，
并积极配合解决，推动新郑市企业健康快
速发展。记者 杨宜锦

■新闻连连看发展产业扛起脱贫大旗
确保小康路上不落一人
新郑市委书记刘建武实地调研脱贫攻坚工作

新郑市召开脱贫攻坚工作推进会

以“绣花”功夫深入推进精准扶贫工作

省发改委领导到新郑市调研循环经济发展情况

新郑市国税局
开展廉政回访
抓实廉政“再监督”

本报讯 近日，新郑市国税局纪检组开
展全面廉政“回访”，取得明显成效。新郑
市国税局以2016年7月以来已结案或基本
结案的 35户被稽查、评估对象为回访重
点，以财务负责人作为回访对象。以税务
人员执法过程中的纳税服务态度、税收政
策执行、廉洁自律工作为回访重点，认真收
集汇总被回访单位的意见和建议，促进税
务干部依法行政、廉洁高效。通过回访，认
真倾听受访纳税人的心声，使税务执法工
作更加公开透明，有利于监督税务干部依
法廉洁行政，进一步加深了纳税人对税务
执法工作的理解和支持，同时有利于及早
发现问题、及时整改。记者 杨宜锦


